

Ed McIsaac Human Rights in Corrections Award –
Nomination Form

Prix Ed McIsaac pour la promotion des droits de la
personne dans le système correctionnel – Formulaire de
mise en candidature

***Please see last page for submission instructions | Veuillez consulter la
dernière page pour les instructions de soumission***

Candidate Information | Informations sur le/la candidat(e):

Name | Nom:

Phone Number | Numéro de téléphone:

Address | Adresse:

Sponsor(s) Information | Informations sur le(s) parrain(s):

Sponsor | Parrain 1:

Name | Nom :

Phone Number | Numéro de téléphone:

Address | Adresse:

Sponsor 2 (if applicable) | Parrain 2 (le cas échéant):

Name | Nom:

Phone Number | Numéro de téléphone:

Address | Adresse:

Nomination Criteria | Critères de nomination:

The Committee values diverse forms of leadership and welcomes nominations of individuals from all backgrounds. Particular consideration will be given to ensuring nominees reflect the diversity of Canada and include Indigenous, Black, racialized, gender-diverse, and other equity-deserving individuals whose contributions have advanced human rights and excellence in corrections.

Please provide a detailed description of the candidate's accomplishments under each of the criteria listed below (750 words max, each). Relevant documents may be included as attachments (e.g., publications, letters of support, awards, press clippings).

Le Comité valorise les diverses formes de leadership et accueille favorablement les nominations de personnes de tous horizons. Une attention particulière sera accordée aux candidatures de personnes reflétant la diversité du Canada, notamment les personnes autochtones, noires, racialisées, de diverses identités de genre et autres personnes issues de groupes en quête d'équité, dont les réalisations ont contribué à faire progresser les droits de la personne et l'excellence dans le domaine correctionnel.

Veuillez fournir une description détaillée des réalisations du candidat pour chacun des critères de sélection ci-dessous (chacun 750 mots maximum). Les documents pertinents peuvent être inclus en pièces jointes (p. ex. publications, lettres d'appui, prix, coupures de journaux).

1. Significant contributions to Canada's federal correctional system | Avoir apporté une contribution significative au système correctionnel fédéral du Canada

2. Demonstrated leadership, influence, or sustained contributions to human rights and Corrections throughout their career | Avoir démontré un leadership, de l'influence ou un engagement soutenu en faveur des droits de la personne et du milieu correctionnel tout au long de leur carrière

3) Their efforts have significantly improved the treatment of federally sentenced individuals in Canada and consequently public safety | Avoir contribué de façon significative à l'amélioration du traitement des personnes purgeant une peine de ressort fédéral au Canada et, par conséquent, de la sécurité publique

4) They have demonstrated leadership, creativity, cooperation and hard work in advancing social justice in Corrections | Avoir fait preuve de leadership, de créativité, de collaboration et d'efforts soutenus pour faire avancer la justice sociale en milieu correctionnel

5) They have created effective partnerships with the public, the voluntary sector, local communities and/or governments to achieve goals, such as addressing over-representation of marginalized groups in Canada's correctional system | Avoir établi des partenariats efficaces avec le public, le secteur communautaire, les collectivités locales et/ou les gouvernements afin d'atteindre des objectifs tels que remédier à la surreprésentation des groupes marginalisés dans le système correctionnel canadien.

Are there any attachments that will be submitted along with this nomination form? | Y a-t-il des pièces jointes qui seront soumises avec ce formulaire de mise en candidature?

☐ Yes | Oui ☐ No | Non

If yes, how many | Si oui, combien?

Submission Instructions | Instructions de soumission:

Using the information below, please submit this form, along with any attachments, by email or mail. The submission must be made by **September 30th**.

En utilisant l'information ci-dessous, veuillez soumettre ce formulaire, ainsi que les pièces jointes, par courriel ou courrier. Les mises en candidature doivent être soumises au plus tard le **30 septembre**.

Email | Courriel:

Org@OCI-BEC.GC.CA

Mail | Courrier:

Ed McIsaac Human Rights in Corrections Award Secretariat

Office of the Correctional Investigator

P.O. Box 3421

Station "D"

Ottawa ON K1P 6L4

Secrétariat du Prix Ed McIsaac pour la promotion des droits de la personne dans le système correctionnel

Bureau de l'enquêteur correctionnel

C. P. 3421

Station « D »

Ottawa (Ontario) K1P 6L4